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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Finanze cantonali: a che punto stiamo con le entrat e? 
 
 
Nel programma di risanamento delle finanze cantonali varato dal Consiglio di Stato e avallato dal 
Gran Consiglio nel dicembre 2004, nel 2005 le entrate dovevano aumentare ed i costi diminuire. 
Infatti, si sono aumentate le aliquote d'imposte, reintrodotta la tassa sul bollo, ribaltati oneri sui 
Comuni. Se si considerano poi le entrate non previste, ad esempio i 557 Milioni dei proventi della 
vendita dell'oro BNS, e dei migliori gettiti fiscali degli istituti bancari registrati nel 2003 e 2004, è 
lecito porsi la domanda a che punto stiamo. 
 
Ci si chiede pure come mai, sino a questa mattina, non si sia parlato del futuro utilizzo dei proventi 
della vendita dell'oro della Banca Nazionale Svizzera. Qualcuno svia, altri nicchiano ed il Paese si 
trova in una situazione economica al limite della sopportabilità. 
 
Visto quanto sopra, si chiede al Consiglio di Stato: 

1) dal 01.01.2005 al 31.08.2005, indicando la provenienza, come si sono sviluppate le entrate 
del Cantone rispetto allo stesso periodo del 2004; 

2) rispettivamente le uscite; 

3) quando intende il Consiglio di Stato discutere, in modo allargato ai movimentI politici 
cantonali, sul futuro dei 557 Milioni di franchi frutto della vendita dell'oro della BNS? 
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